

Buscan a chofer y acompañante que asaltaron a pasajera de colectivo

OSORNO. *Automóvil protagonizó persecución con carabineros y fue abandonado.*

Sergio Silva

sergio.silva@australosorno.cl

Una dueña de casa (49 años) vivió minutos de terror tras ser víctima de un asalto al interior de un colectivo de recorrido Quinto Centenario. La protagonista de este delito conversó con este medio y pidió ser identificada como Ruth. Indicó que tras salir de una actividad religiosa en un templo evangélico de calle Ejército, se acercó a tomar colectivo en avenida República.

“Esto ocurrió pasadas las 9.30 horas, cuando le pedí al conductor que me traslade



EL COLECTIVO FUE ABANDONADO EN EL PASAJE CONSTITUCIÓN PASADA LA MEDIANOCHE DE AYER.

hasta el final de Ercilla (por la cancha). Iba una mujer como copiloto y otro caballero que se bajó en Portales. Hasta ahí el recorrido era normal: tomó Bilbao, luego Colón hasta Errázuriz y se desvió en Antonio Varas. Pensé que iba a doblar hacia Pinto, pero ahí me dijo que iba a dejar a la pasajera a Santa María”, detalló.

CON UN CUCHILLO

Al llegar a las cercanías del liceo Politécnico, la mujer que iba junto al colectivero se bajó y de manera rápida abrió la puerta de atrás e intimidó con un cuchillo a la pasajera.

“Ellos nunca mostraron sus rostros, eso me inquietó y no atiné a llamar a nadie (...) ella con un cuchillo grande me intimidó y me quitó la cartera. Yo le pedí que no me hiciera nada, que tenía una familia que me esperaba”, relató.

La víctima agregó que lue-

go la acompañante del conductor le cerró la puerta y no pudo escapar, porque el chofer también se bajó y quedó en la otra puerta, para luego escapar.

“Se llevó mi celular y dinero que tenía. Todo lo avalúo en más de \$150 mil. Pedí ayuda en una casa del sector, a cuyos dueños de casa le agradezco su ayuda. Llamé a Carabineros y a mi familia, que me fueron a buscar”, sostuvo.

La afectada recordó los dígitos de la patente, datos que proporcionó a Carabineros. Además pidió a los empresarios verificar los antecedentes de las personas que seleccionan como conductores de la locomoción colectiva.

PERSECUCIÓN

Mientras efectivos policiales realizaban un patrullaje por el sector, fueron alertados de un supuesto “secuestro” en las cercanías de la cancha “La Bombonera”. Precisamente había un vehículo involucrado, el cual tenía las mismas características del colectivo denunciado por asalto.

Una patrulla divisó al móvil al interior de población Antillanca y luego cruzó a población Eleuterio Ramírez, lo que originó una persecución que culminó en el pasaje Constitución, donde sus ocupantes lo dejaron abandonado.

La madrugada de ayer la policía ubicó al dueño del automóvil, quien reconoció que lo tenía entregado a un chofer, de quien reveló su domicilio e identidad.

CS